

Lo más conocido en la región son los Tótem que forman parte de la tradicional liturgia. Se realizan con madera tallada y allí se imprime la imagen de diferentes animales, los cuales se consideran protectores de un clan. Estas imágenes son tomadas de la mitología indígena. Las representaciones más comunes son el águila, el halcón, el oso, el lobo, la ballena, el sapo, el castor y el ave trueno, que según las tradiciones, es un ser que se convirtió en hombre y engendró un hijo, que al ascender al Cielo, controla los truenos y los relámpagos.

Dentro de los mitos, de estas culturas, las criaturas nombradas adoptan formas antropomorfas. Es por esto que los tótemes tienen apariencia humana y son colocados en los frentes de las casas como a modo de protección. Existen también los postes conmemorativos y decorativos alejados de las viviendas. Los mismos se adornan con el escudo de su dueño o predecesor.

La historia del tótem de Canadá se remonta a generaciones. Los tótemes tienen múltiples noroeste figuras talladas nativos en los postes altos, cedro occidental. La intención era que cada figura representa un significado. En general, un tótem dijo en una vida real o una historia mítica. A veces, las cifras también representan la cresta de una familia indígena del noroeste o el escudo de armas de la grabación de su historia familiar

Totem de canada



ARTESANÍAS DE ESTADOS UNIDOS

Debido a la historia de este país, el cual fue formado por grupos diversos de colonias donde confluyeron diferentes tradiciones y culturas, hoy nos encontramos con muy pocas artesanías. Este fenómeno también se ve alentado por la filosofía del capitalismo y la industrialización.

Tan solo podemos encontrar los famosos tótemes o diferentes cabecillas talladas en madera que solían fabricar los indios de la región antes de la llegada de los ingleses. El resto de las artesanías que se pueden encontrar, generalmente, pertenecen a otras culturas y son importadas.